



AGRICOLA MANQUENOR PRODUCTOS GOURMET CERTIFICADOS DESDE COMBARBALÁ



Manquenor nace en la Comunidad Agrícola Manquehua ubicada en la comuna de Combarbalá. Es un emprendimiento familiar, que surge a principios de los años 2000, tomando la opción de hacer agricultura orgánica, respetando la naturaleza, la vida animal y el medio ambiente.

Un sueño familiar los incentivó a producir alimentos naturales y saludables para el propio consumo: desarrollar un sistema de agricultura ecológica sustentable, respetando el medio ambiente y sus ciclos, protegiendo el suelo, el agua y la biodiversidad del lugar, haciendo un uso racional y cuidadoso de los recursos energéticos y aplicando tecnologías alternativas para el mejor aprovechamiento del agua.

EL COPAO Y EL ALOE VERA SUS PRODUCTOS ESTRELLAS

Angélica Cortes Zimmermann, quien lidera este emprendimiento, nos cuenta que su catálogo de productos orgánicos cada vez se expande y crece. "Partimos con aceitunas enteras y pastas, pero hoy hemos agregado el Aloe Vera y el Copao como productos orgánicos que nos han dado un muy buen resultado. Además, nos hemos diversificado con sales, mermeladas y jugos de estos productos que se pueden encontrar en mercados Gourmet de distintas partes del país, y que cuentan con un gran sabor y una serie de propiedades naturales en beneficio de la salud".

SUELOS CERTIFICADOS, SELLO DE CALIDAD

La certificación de calidad en los suelos de La Comunidad Agrícola Manquehua a través de organismos especializados como IMO Control y ECCOCERT Chile, otorgan Manquenor el valor agregado que necesitan para posicionarse en el mercado de productos gourmet y orgánicos. Angélica Cortés señala que "nuestros productos, especialmente el Copao y el Aloe Vera hoy están en exclusivos mercados en Santiago, también tiendas online de productos gastronómicos premium, y nos pueden encontrar en nuestra página web www.manquenor.cl"

Sobre esta iniciativa, el director regional de Corfo, Gregorio Rodríguez destaca los atributos orgánicos de este proyecto, señalando que parte del éxito de este negocio fue posible gracias al

éxito de este negocio fue posible gracias al programa Activa Inversión de Corfo, que tiene por fin contribuir al aumento de la competitividad, por medio del financiamiento de inversión productiva y/o estudios y está dirigido a emprendimientos con potencial de crecimiento en territorios de oportunidades. "Estamos apoyando el desarrollo de iniciativas sustentables para que nuestros emprendedores tengan la oportunidad de crecer mediante el otorgamiento de un cofinanciamiento para la adquisición de activo fijo, habilitación de infraestructura y capital de trabajo", señala Rodríguez.

Por su parte, el coordinador regional del Programa de Zonas Rezagadas, Emilio Contador, comenta que "este tipo de emprendimiento que nace en condiciones tan adversas como el sector seco de la región reflejan el valor agregado de los productos que podemos encontrar en nuestro territorio.

MANQUENOR ha sido destacado a nivel regional dada la originalidad de sus productos y por otro lado la lucha por insertarse en el mercado. Este programa seguirá brindando estas ayudas que se concretan a través de la modernización de producción, imagen de productos y capacitación de sus emprendedores para que día a día el territorio presente mejores ofertas".



#CorfoContigo

"Creciendo en zonas rezagadas contribuyendo al desarrollo productivo en territorios aislados de la región"